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Protokoll zur Elternvollversammlung der Grundschule Buckhorn  

für das Schuljahr 2017 / 2018 am 05.10.2017 

 

Bericht von Herrn Lechel (Schulleitung): 

An der Schule befinden sich 22 sogenannte IVK-Kinder (IVK = internationale Vorbereitungsklasse).  

Zur Integration auch außerhalb des Unterrichts, findet regelmäßig ein interkulturelles Café, sowie 

Spieletreffs für alle Eltern und Kinder statt. Ein Aushang mit Terminen befindet sich im 

Verwaltungsgebäude. Gerne darf hierfür Werbung gemacht werden. 

Frau Schülke hat ein Schulorchester ins Leben gerufen. An einer JeKI-Schule (JeKI = Jedem Kind ein 

Instrument) sollte das entsprechend gefördert werden. 

 

Bericht von Frau Grohé (GBS): 

Seit Montag werden neue Erzieher eingearbeitet. Es gibt noch weitere freie Stellen. 

~250 Kinder befinden sich derzeit in der Betreuung. 

4 neue Gruppen sind dazugekommen - Erstklässler, Vorschulkinder und eine gemischte Gruppe. 

Die Kurse am Nachmittag sind gut angelaufen, der Andrang ist groß.  

Für den Mutkurs von Frau Dunschadt wird eine Nachfolge gesucht. Dieser findet immer freiwillig in 

den zweiten Klassen, nicht nur für GBS-Kinder statt. Bei Frau Dunschadt kostete der Kurs ~60,00€ pro 

Teilnehmer und fand an 5 Terminen statt. Zusätzlich gab es einen Elternabend. 

Eine Mutter (Name der Protokollführerin nicht bekannt) hört sich nach einer Nachfolge um. 

Die Flüchtlingskinder integrieren sich gut und spielen mit den anderen Kindern. 

 

Weitere Themen: 

Raumkonzept 

Die Planungen laufen. Ein erstes Konzept soll im Frühjahr 2018 stehen. 

Schulgarten 

Alle und keiner macht immer mal etwas im Schulgarten. Der Vorschlag den Schulgarten in den 

Unterricht einfließen zu lassen wurde vor Jahren von Eltern abgelehnt. Manchmal machen auch alle 

gleichzeitig etwas, so dass übereinander gepflanzt wird. 

Fundkleidung: 

Der Fundkleidungsberg im Vorraum des Musikraumes wächst und wächst. Frau Golkar wird den Berg 

sortieren und aussortieren. 

Am Schuljahresende wird wieder ein Teil gespendet. 
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Schulessen: 

Die von Frau Schoop angesprochene Unzufriedenheit mit dem Essen wird nur von wenigen Schülern 

geteilt. Ein Wechsel des Anbieters oder das Angebot von zwei Essen zur Wahl ist daher nicht 

erforderlich. 

Kunstbeitrag: 

Der freiwillige Kunstbeitrag von 5 €, der von Herrn Burmeister vor 3 Jahren einmalig eingesammelt 

wurde, wird seit dem jedes Jahr eingesammelt. Viele Eltern sind nicht begeistert von den vielen 

Sammlungen hier und dort zu unterschiedlichsten Zwecken, die sich auf teilweise 50,00€ belaufen. 

Zumal die Verteilung in den Klassen unterschiedlich ist. Offenbar verzichten einige Lehrer darauf, 

teures Lehrmaterial für jedes Kind zu kaufen, so dass mehrere Kinder sich ein Buch teilen, während 

andere Lehrer ein Buch für jedes Kind anschaffen.  

Frau Vonderhorst wird gebeten, mehr Transparenz in die Ausgaben des eingesammelten 

Kunstbeitrags zu bringen. 

Es gab den Vorschlag, die Einnahmen eines ganzen Festes anstatt in den Schulverein, in die 

Kunstkasse einfließen zu lassen. 

 

Neuwahlen des Elternrats: 

Benötigt werden  3 ordentliche Mitglieder  für 3 Jahre 

   2 ordentliche Mitglieder  für 2 Jahre 

   2 Nachrücker    für 1 Jahr 

   1 ordentliches Mitglied  für 1 Jahr 

3 Jahre    2 Jahre    1 Jahr 

Jennifer Saffran (1c)  Kolja Olef (3a)   Katherina Petersen (1a) 

Anna Schoop (VSKb/4a)  Rebecca Hagendorff (VSKb) 

Anna Labidi (VSKb) 

Nachrücker 

Ilka Golkar (4b) 

Irina Uldall (3b) 

Verena Jacobs stellt den Antrag per Akklamation zu wählen. Der Antrag wurde einstimmig 

angenommen. 

Stimmen:  Ja: 19  Nein: -   Enthaltungen: - 

Stimmberechtigt: 19 

 

Nächste Termine:  

Schulkonferenz am 09.10.2017 20:00 Uhr 

Ganztagsausschuss am 09.10.2017 19:30 Uhr 

- Ende der Elternvollversammlung - 
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-  

- Beginn der konstituierenden Elternratssitzung - 

 

Ämterverteilung: 

Gewählt wurden durch Blockwahl per Akklamation: 

 

Vorstand für 1 Jahr, gleichberechtigt  

1. Rasmus Diercks 

2. Anna Labidi 

3. Rebecca Hagendorff 

Kreiselternrat für 1 Jahr 

1. Rasmus Diercks  Stellvertreter -  

Schulkonferenz für 2 Jahre 

1. Annett von Werder  Stellvertreter - Katherina Petersen 

2. Jennifer Saffran  Stellvertreter - Kolja Olef 

3. Rasmus Diercks  Stellvertreter - Anna Labidi 

4. Anna Schoop   Stellvertreter - Rebecca Hagendorff 

Ganztagsausschuss 

1. Rasmus Diercks 

 

 

Protokoll:  Anna Schoop  


